

die Macas, Chonchas, Keberos, Cocamas und Omaguas; zwischen dem Huallaga und Ucuayale die Sipabas, Catapachas, Viras und Castbos; zwischen dem Ucuayale und Veni die Conomamas, Maunas, Cuyaclanes, Toromonas und Chirruas, und ich denke, Ihr habt genug daran. Wahrscheinlich werden alle diese Stämme zum Christenthume bekehrt, wenigstens haben sich die Missionare seit fast 300 Jahren alle Mühe gegeben. Sie dringen von Jahr zu Jahr tiefer in die östlichen Gegenden, und würden noch mehr gethan haben, wenn die Regierung ihren Eifer mehr unterstützt hätte. Doch jetzt thut man mehr für sie, als vormals.

Zwanzigstes Kapitel.

Reise nach Guanavelica, und von da nach Lima. — Beschreibung dieser Hauptstadt. — Großes Erdbeben. — Braun findet in Lima die Unterstützung nicht, die er erwartete, und wird kränklich. — Beschreibung von Lima.

Am 2ten Januar zogen wir von Cuzco aus, und gingen westlich Berg auf Berg ab über den breiten Fluß Apurimac nach Curuhuaft, wo wir am 5ten ankamen. Der Weg war schrecklich, gefährlich und beschwerlich über die unter einander geworfenen Lagen und Trümmer von verschiedenen Gebirgsarten, welche viele reiche Gold- und Silber-